

ABSTRAK

Risda, 105 27 11121 20, 2024. Implementasi Program *Muhadharah* dalam Meningkatkan *Public Speaking* Santri Putri di Pesantren Darul Istiqamah Leppangang Kabupaten Luwu. Dibimbing oleh Muhammad Ali Bakri dan Meisil B. Wulur.

Penelitian ini dilaksanakan di Pondok Pesantren Darul Istiqamah Leppangang Kabupaten Luwu. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yang bertujuan untuk mengetahui bagaimana “Implementasi Program *Muhadharah* dalam Meningkatkan *Public Speaking* Santri Putri di Pesantren Darul Istiqamah Leppangang Kabupaten Luwu”. Dalam Penelitian ini Penulis menggunakan Teknik pengumpulan data yaitu: Observasi, Pedoman Wawancara, dan Data Dokumentasi.

Sumber data yang digunakan Penulis adalah Data Primer dan Data Sekunder. Data Primer diambil dari subjek penelitian secara langsung dengan orang-orang yang berkaitan langsung dengan Skripsi Peneliti. Data Sekunder atau data pelengkap yang digunakan dalam penulisan Skripsi ini adalah Pustaka-pustaka yang memiliki referensi berupa buku-buku, internet, jurnal, dan dokumentasi.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa dalam pelaksanaan Implementasi Program *Muhadharah* yang Dilakukan Pondok Pesantren Darul Istiqamah Leppangang merupakan salah satu cara untuk meningkatkan kemampuan *Public Speaking* Santri Putrinya. Program *Muhadharah* ini mencakup dua kegiatan yaitu Kultum dan *Masrohiyah* (Pentas Seni). Pada Kegiatan Kultum Pesantren Darul Istiqamah Leppangang menggunakan Teknik Manuskrip untuk meningkatkan Kemampuan *Public Speaking* Santri Baru dengan jangka waktu tiga bulan, sementara untuk Santri Lama Pondok Pesantren Darul Istiqamah Leppangang menerapkan Teknik Hafalan dan Ekstemporar, bahkan dengan Teknik Impromptu jika dibutuhkan. Pondok Pesantren Darul Istiqamah Leppangang juga mengadakan kegiatan *Masrohiyah* (Pentas Seni) sebagai hiburan dan pertunjukan bakat Santri Putri. Kemudian dalam mendukung Peningkatan *Public Speaking* Santri Putri, Pondok Pesantren Darul Istiqamah Leppangang menyediakan fasilitas sarana dan prasarana untuk Implementasi Program *Muhadharah* ini, selain itu juga menetapkan jadwal Kultum dua kali sehari dan jadwal *Masrohiyah* dua kali setahun.

Kata Kunci: Implementasi, Program Muhadharah, Public Speaking, Pondok Pesantren.